

## **EXPRESS**

vol.83

## ATTASシリーズ マイヤーLPGAクラシック制覇!!!

6月16~19日、アメリカ ミシガン州のブライズフィールドCCで行われたマイヤーLPGAクラシックにて、ATTASシリーズが大活躍し、見事優勝に貢献。

最終日に首位が入れ替わり、通算17アンダーで2人が首位で並びプレーオフに突入。18番で行われた1ホール目、 優勝者がバーディを奪取し、勝負を決しました。優勝者は、3月の「JTBCファウンダーズカップ」に続く今季2勝目、 ツアー通算5勝目をあげました。

USTMamiyaでは、ATTASシリーズ8代目となる「ATTAS PUNCH」を今秋正式発売することになりました。手元が緩く先端剛性を高くしたATTAS PUNCHは、ATTAS³の後継に位置する、多くのお客様にご満足いただける商品です。 ATTAS PUNCHの商品コンセプトは、"芯を食うシャフト"。ヘッドのパフォーマンスを最大限に引き出し、強いインパクトと安定した方向性を実現できるモデルです。

今秋の発売に向けて様々なプロモーションも考案中ですので、お楽しみに! 今後も、USTMamiyaの活躍にぜひご期待ください!!



